

COMUNICADO DE PRENSA

Gridspertise: Claudio De Conto nombrado nuevo Presidente y Hakan Ozmen nombrado nuevo CEO

Milán, 18 de noviembre de 2025 - El Consejo de Administración de Gridspertise, empresa tecnológica propiedad de Enel y CVC Capital Partners que ofrece soluciones inteligentes para la modernización de las redes eléctricas, presidido por **Claudio De Conto**, elegido en la junta de accionistas, ha nombrado a **Hakan Ozmen** nuevo CEO de la empresa.

Claudio De Conto ha acumulado una significativa experiencia industrial e internacional, desarrollada a lo largo de más de dos décadas en cargos directivos en Pirelli, donde también ocupó el puesto de director general del Grupo. Posteriormente fue CEO de Artsana Group y de Gnutti Carlo Industrial Group. Altamente respetado en el sector bancario, es reconocido por liderar transformaciones complejas y promover un crecimiento sostenible. Combinando su amplia experiencia y capacidad para guiar organizaciones en momentos decisivos, ha contribuido a impulsar nuevas oportunidades y fortalecer la posición de las empresas en el mercado. Su recorrido profesional también incluye el cargo de presidente de Prysmian, tras una destacada trayectoria como consejero independiente en varias empresas italianas de renombre, entre ellas Assicurazioni Generali, RCS, Telecom Italia y Banca Popolare di Milano.

Hakan Ozman aporta más de tres décadas de experiencia internacional en liderazgo en los sectores de telecomunicaciones, industrial y energético. Posee una sólida trayectoria en reestructuración corporativa, crecimiento orgánico, fusiones y adquisiciones (*M&A*), así como en integración postadquisición, combinada con una marcada visión estratégica y una fuerte orientación comercial. Durante más de treinta años ha ocupado cargos directivos en EMEA y Norteamérica dentro de Siemens, Pirelli y Prysmian, fortaleciendo la posición global de estos grupos en el mercado. A lo largo de su carrera ha demostrado de forma constante su capacidad para impulsar el crecimiento de beneficios, asegurar la liquidez y gestionar transformaciones complejas, obteniendo resultados en mercados altamente competitivos y en constante evolución. Ha firmado y ejecutado múltiples contratos a largo plazo y de varios miles de millones en productos y sistemas de alta tecnología en los sectores de telecomunicaciones y energía.

"Me enorgullece unirme al Consejo de Administración de Gridspertise como presidente y estoy profundamente agradecido por la confianza que Enel y CVC Partners han depositado en mí. Pondré mi experiencia al servicio del Grupo para apoyar su papel en el impulso de la transición energética, así como en la modernización y digitalización de las redes eléctricas, aspectos fundamentales para garantizar un futuro energético sostenible. Espero trabajar junto a los accionistas y al equipo directivo para alcanzar nuestros objetivos comunes y generar un impacto duradero" — comentó el nuevo presidente, Claudio De Conto.

"Es un honor asumir el liderazgo de Gridspertise en un momento tan decisivo para la digitalización de la infraestructura energética. Aprovechando la excelencia operativa de nuestro equipo y nuestra oferta integrada de soluciones para redes eléctricas, me comprometo a escalar nuestro negocio, aprovechar nuevas oportunidades comerciales y seguir empoderando a las empresas de servicios públicos en su camino hacia la transición energética", declaró el nuevo CEO, Hakan Ozmen. "Agradezco al Consejo de Administración y a los accionistas la confianza depositada en mí. Desde el primer día, me centraré en la ejecución y en ofrecer resultados tangibles para posicionar a Gridspertise como el socio de referencia en la digitalización de redes a nivel mundial".

"Damos una cálida bienvenida a Claudio y Hakan al equipo directivo de Gridspertise" afirmó Gianni Armani, Director de Enel Grids and Innovation. "La profunda comprensión de Hakan del panorama energético global, junto con su reconocida trayectoria en el desarrollo de infraestructuras energéticas, acelerará la misión de Gridspertise de construir un futuro energético más inteligente. Su visión está perfectamente alineada con el propósito con el que fue creada Gridspertise: impulsar la excelencia en las redes de distribución digitalizadas al servicio de todos los actores del sector energético."

"Confiamos en que el liderazgo de Hakan, con el apoyo de Claudio, desbloqueará aún más el potencial de crecimiento del Grupo Gridspertise," destacó **Andrea Peyracchia**, **Socio de CVC**. "Su amplia experiencia internacional en desarrollo de negocio, junto con sólidas capacidades comerciales y un profundo conocimiento del mercado, será clave para impulsar la creación de valor a largo plazo y consolidar la posición de Gridspertise como habilitador estratégico de la evolución digital de las redes energéticas".

Hakan Ozmen sucede a Robert Denda, quien ha guiado a la empresa desde su fundación. El Consejo de Administración expresa su agradecimiento a Robert Denda por su visión, compromiso y dedicación al crecimiento y consolidación de Gridspertise como proveedor líder de tecnologías avanzadas para la digitalización de redes y soluciones *as-a-Service* durante los últimos cuatro años.

Sobre Gridspertise

Gridspertise Group es el socio tecnológico que ofrece soluciones inteligentes para la modernización de redes eléctricas de manera flexible y fiable, desarrollando dispositivos integrados, soluciones basadas en *cloud-edge* y servicios que permiten, gestionan y optimizan redes inteligentes.

Fundada en 2021 como un *carve-out* de la experiencia de Enel en el desarrollo y escalado de tecnologías digitales para redes, Gridspertise se convirtió en una empresa independiente en 2022 y, en 2023, adquirió Aidon, líder en medición inteligente en los países nórdicos, fundada en 2004. En 2025, Gridspertise adquirió Energyworx, pionera en soluciones de gestión de datos energéticos (*Energy Data Management*) basadas en el *cloud*, con sede en los Países Bajos.

Gridspertise, Aidon y Energyworx reúnen más de 200 clientes en todo el mundo y más de 20 años de experiencia en redes y medición inteligentes dentro del Grupo Gridspertise, controlado conjuntamente por Enel y CVC Capital Partners. Descubre más en gridspertise.com.

Contactos de prensa

Brunswick Group - gridspertise@brunswickgroup.com